

挨拶運動 代表委員のみんなありがとう 美合っ子の挨拶はよくなったかな



縄跳びフロ登場

…でも縄跳び大会は延期…残念…



縄跳びが得意な子たちが、朝、いろいろな技を教えてくださいました。上級生の技に、下級生は憧れと尊敬のまなざしです。

椿と山茶花（さざんか）の見分け方



| | 椿 | 山茶花 |
|-----|------------------|-----------------|
| 開花 | 11～3月 | 10～12月 |
| 花 | 立体的筒形 | 平べったい |
| 葉 | 大ぶり 毛なし 周り滑らか | 小ぶり裏に毛 周りざざざ |
| 散り方 | 花ごとぼとり | 花びらで散る |

昔の遊びに挑戦 1年生



中庭の椿（つばき）

R4. 1. 24(月)
NO. 34

塩化カルシウム散布

1. 19(水) 氷が解けて水が上がるのを防ぎます



部活のない時も先生方は、サッカーゴールを準備したり運動場整備をしたり…。

けん玉

だるま落とし

お手玉

第六波到来。感染威力は凄まじく、市内で休校や学級閉鎖が相次いでいます。美合小は今のところ、綱渡り状態で免れています。毎日ひやひやの連続です。万全を期すために、残念ながら縄跳び大会を延期し今後の状況で学年開催、一月末実施予定だった体育委員会主催の全校レクの鬼ごっこも延期、部活はしばらく中止としました。ご了承ください。

熱を帯び始めていた学級の長縄練習でしたが、放課は長縄中止、個人技の短縄はOKとしました。元気な子供たちは毎日元気にジャンピングボードで楽しんでます。子供の笑顔を見るにつけ、ほっとするやら、申し訳なく思うやら…複雑な思いを感じています。

冬来たりなば 春遠からじ
暖かい春は必ずやってきます。みんなの知恵と工夫でこの時期を乗り切っていきたいと思っています。

〈今週の言葉〉一月二十日は大寒(だいかん) 大寒の 鍋びかびかと 磨きあげ 鈴木真砂女(まさごじょ) ※鍋が美味しい季節!

校長室
だより
校訓 よく見る よく考える
伸びるのだ 励むのだ
助けあう

